



# Sacapuntas

## MÉXICO PREFIERE ESPERAR



ALICIA  
BÁRCENA

› Mucha prudencia mostró el gobierno mexicano ante las elecciones en Venezuela. Sin importar que el Consejo Nacional Electoral de ese país dio por vencedor al actual presidente **Nicolás Maduro**, la cancillería a cargo de **Alicia Bárcena** prefirió esperar el conteo final de las actas antes de reconocer la reelección del heredero de Hugo Chávez. Y confía en que “la voluntad del pueblo venezolano expresada en las urnas sea respetada mediante un proceso de escrutinio transparente”.



CLAUDIA  
SHEINBAUM

› La presidenta electa, **Claudia Sheinbaum** dio su palabra de que el caso Ayotzinapa no será archivado en su gobierno; al contrario, pondrá toda su voluntad para resolverlo. Así lo dio a conocer tras la reunión con los padres de los 43, además de que ofreció seguir manteniendo encuentros para dar seguimiento.

SE COMPROMETE  
CON LOS PADRES  
DE LOS 43



JUAN RAMIRO  
ROBLEDO

› Acelera la bancada de Morena en San Lázaro la extinción de los organismos autónomos. La Comisión de Puntos Constitucionales, presidida por **Juan Ramiro Robledo**, tiene listo el dictamen que elimina el INAI, la CRE, la CNE, el IFT, el Coneval, Cofece y Mejoredu, para “racionalizar los recursos públicos”.

AGILIZAN  
EXTINCIÓN DE  
AUTÓNOMOS



LEONARDO  
LOMELÍ

› Fijó postura sobre la reforma judicial el rector de la UNAM, **Leonardo Lomelí**. Junto a académicos y constitucionalistas, consideró que no puede haber retroceso en la división de poderes y afirmó que la independencia judicial es garantía para que los jueces no resuelvan bajo presiones o intereses de grupo.

LOMELÍ  
FIJA  
POSTURA



YASMÍN  
ESQUIVEL

› La ministra de la Corte, **Yasmín Esquivel**, se pronunció ayer a favor de la reforma judicial del presidente **López Obrador**. Al participar en el foro realizado en la CDMX, también dijo que además de elegir a jueces, magistrados y ministros por voto popular, se debe revisar el juicio de amparo y la integración de expedientes.

YASMÍN,  
A FAVOR DE LA  
REFORMA



ELON  
MUSK

MUSK  
VENDIÓ  
ESPEJITOS

› Puros espejitos resultaron los anuncios de **Elon Musk** sobre instalar una planta de Tesla en Nuevo León. La secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro**, reveló que el magnate nunca hizo el registro oficial de la supuesta inversión que haría, por lo que para el gobierno mexicano no existe.



ALESSANDRA  
ROJO DE LA VEGA

RESULTADOS EN  
CUAUHTÉMOC, SIN  
CAMBIOS

› Inició el recuento parcial de votos de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc. Los primeros reportes indican que el triunfo de **Alessandra Rojo de la Vega** no sólo se sostiene, sino que sumó algunos votos. Por su parte, la morenista **Caty Monreal** dijo que no espera cambios relevantes en los resultados.

